

Diagonales : Du sexe des villes

08-07-2016

Le vieux Paris. Alger la blanche. La Rome antique. Le Berlin des Années folles. Le grand Londres. Istanbul la multiculturelle. Aix la bourgeoise. Le genre des noms de villes ne répond pas à des règles précises. Celles qu'avancent les traités d'orthographe comportent tant d'exceptions qu'on s'y perd. Le genre des noms de pays est tout aussi complexe. Ainsi, Singapour et Cuba, qu'on attend masculins, sont en réalité féminines selon les recommandations du ministère des Affaires étrangères.

Qu'attendent les gender studies pour se pencher sur la question ?

Jean-Jacques
Salomon

jjsalomon@oomark.com